
PROTOCOLO

D I S C R I M I N A Ç Ã O

REQUERIMENTO N°: 80/2017  

Autoria: Riovaldo Pires Martins

O Vereador que a este subscreve, com assento nesta Casa Legislativa, amparadas nos artigos 159 a
167 do Regimento Interno e demais disposições legais, REQUER, após ouvido em plenário na forma
regimental, a Srª. Ana Andrade - Secretaria Municipal de Educação, através da secretaria competente, que
nos informe o por que de não ter feito um Aditivo para que possa resolver o problema do Transporte Escolar
na Colônia Paredes duas linhas, uma da estrada da Fazenda Araguaia e a outra da Fazenda Boa Vista morro
do Padre.

JUSTIFICATIVA

Faz-se necessário o presente requerimento, pois este problema com os ônibus escolar está trazendo grande
desconforto, pois os alunos saem muito cedo de suas residências, uns saem demadrugada e retornam ao findar
a tarde, trazendo desgaste  e medo aos pais.

   
  

 Sala das Sessões, 06 de Junho de 2017

Riovaldo Pires Martins
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